

# Newsletter SVW 02/2024



## Aktuelles vom SV Weilheim

Hallo,

Es gibt wieder einige Neuigkeiten vom SV Weilheim, deshalb kommt hier der zweite Newsletter des Jahres.

Unsere Jahreshauptversammlung ist vorbei und wir bedanken uns bei allen Mitgliedern, die durch Ihre Anwesenheit unsere Arbeit wertschätzen. Wer die Inhalte nachlesen möchte, findet das Protokoll im Mitgliederbereich der Homepage.

Der SV Weilheim steht kurz davor die N!-Charta Sport des Landes Baden-Württemberg zu unterschreiben. Die N!-Charta Sport ist eine freiwillige Selbstverpflichtung zu mehr Nachhaltigkeit im Sport. Sie wurde vom Ministerium für Umwelt, Klima und Energiewirtschaft Baden-Württemberg gemeinsam mit dem Landessportverband Baden-Württemberg, Sportfachverbänden und Sportvereinen entwickelt und ist ein unkomplizierter Einstieg in ein Nachhaltigkeitsmanagement für alle Sportvereine und -verbände in Baden-Württemberg.

Die Ziele der N!-Charta Sport sind die Unterstützung der Sportvereine und -verbände bei der Einführung und Umsetzung eines ersten Nachhaltigkeitsmanagements, die Würdigung besonderer Anstrengungen von Sportvereinen und -verbänden, ihr eigenes Handeln nachhaltig zu gestalten und die Verankerung des Nachhaltigkeitsgedanken in der Arbeit der Sportvereine und -verbände im Land Baden-Württemberg, um gemeinsam eine nachhaltige Zukunft zu gestalten. Mehr Informationen zu dem Thema findet man [hier](#).

Wir wollen dieses Angebot nutzen und unsere Arbeit im Hinblick auf Nachhaltigkeit zu überprüfen und schauen, wo wir noch Potenzial haben uns zu verbessern. Wer Interesse hat uns auf diesem Weg zu begleiten, kann sich gerne bei uns unter [info@sv-weilheim.de](mailto:info@sv-weilheim.de) melden. Wir freuen uns über tatkräftige Unterstützung und viele neue Ideen.

Weniger erfreulich sieht aktuell der Arbeitsplan für unseren Sporttag aus. Leider fehlen uns noch in allen Bereichen HelferInnen, vom Kuchen backen über Küchenschichten, Grill, Pommes, Bedienungen bis hin zum Abbau sind noch reichlich Schichten zu vergeben. Ohne die Mithilfe der Mitglieder sind solche Feste nicht möglich. Deshalb bitten wir alle um Unterstützung, in dem Jede und Jeder eine Schicht von 2 Stunden übernimmt, damit wir alle gemeinsam einen schönen Tag verbringen können. Außerdem hoffen wir wie jedes Jahr auf viele TeilnehmerInnen beim Sportabzeichen. Das vollständige Programm finden Sie auf unserer Homepage.

Den Arbeitsplan gibt es unter folgendem Link: <https://www.standeinteilung.de/event/BYQ2N7722U82I3i>

Außerdem wollen wir an dieser Stelle noch etwas Werbung für unser Beachvolleyball-Turnier am 21.7.2024 machen. Es haben sich schon einige Teams angemeldet. Wer noch mitspielen möchte kann sich ganz schnell unter [volleyball@sv-weilheim](mailto:volleyball@sv-weilheim) bei Janine Irani melden. Wir freuen uns über Teams oder aber auch über einzelne MitspielerInnen, für die wir bestimmt noch ein Plätzchen in einem Team finden. Selbstverständlich freuen wir uns auch über viele ZuschauerInnen, die gemeinsam mit uns einen spannenden Tag erleben wollen. Für Essen und Getränke ist gesorgt.

Zum Schluss gibt es noch ein erfreuliches Ergebnis aus dem sportlichen Bereich zu vermelden.

Leni Schäfer hatte sich für die Tischtennis-Landesrangliste Anfang Juni in Offenburg qualifiziert und hat dort einen hervorragenden 12. Platz belegt. Herzlichen Glückwunsch!

Viele Grüße

Ihr Team vom SV Weilheim